

Lettre de la Commission Préparatoire à l'Assemblée Générale de 2022 aux Visiteurs de la Congrégation de la Mission

Objet : Postulats pour l'Assemblée Générale 2022

Samedi 1 août 2020.

Cher Visiteur,

Que la Grâce de Jésus notre Sauveur remplisse notre cœur maintenant et à jamais!

Afin d'aider nos confrères dans la formulation des POSTULATS pour l'Assemblée Générale 2022, nous demandons à chaque Visiteur de nommer un expert en Droit Canonique, afin d'évaluer les POSTULATS présentés par la Province pour l'Assemblée Générale 2022.

Si nécessaire, demandez l'aide d'un expert local pour aider à la formulation afin que ce qui est soumis soit sous la forme appropriée d'un POSTULAT, et prêt à être présenté à l'Assemblée.

L'expert peut être un confrère ou quelqu'un de plus qualifié.

Nous vous remercions de votre collaboration.

Vos Frères en Saint Vincent,

La Commission Préparatoire de l'AG 2022 :

Gregorio Bañaga Jr., Roland Gutiérrez, Guenolé Feugang, Jaroslav Jasso, Stuardo Marroquin, Frederic Pellefique and Thomas Stehlik.